

平成29年3月6日

長岡小学校第1学年2組保護者 各位

天童市立長岡小学校
校長 加藤 昭男

インフルエンザ等感染予防に伴う学級閉鎖のお知らせ

3月の中頃となりましたが、まだ寒さを感じる今日この頃です。保護者の皆様におかれましては、常日頃より本校の教育活動に多大なご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、本日のインフルエンザ・溶連菌感染症等で1学年2組の欠席者が7名、早退者が2名となってしまいました。そこで、今後の感染予防のために、校医と相談した結果、下記の期間学級閉鎖と致しました。

また、感染の拡大防止と児童の休養を第一に考え、帰宅後は、外部との接触を避け、自宅で過ごすようにご配慮戴ければ幸いです。

尚、今後の流行の状況を適切に判断し、学習面・卒業式運営等に支障のないように配慮していきますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

帰宅後、次の点について、ご家庭でご配慮下さい。

記

- 1 学級閉鎖の事由 インフルエンザ感染防止による
- 2 期 間 平成29年3月7日(火) 給食終了後～3月10日(金)
- 3 その他

- | |
|---|
| <ol style="list-style-type: none">①手洗い・うがい・マスク着用の励行②外出を控える（友達の家遊びに行かないようにして下さい。）③早めの就寝④規則正しい生活⑤スポーツ少年団・習い事の活動を控える |
|---|